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aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 19.12.2019

Top 7.1 Situation im Gewerbegebiet

Herr Maack weist noch einmal darauf hin, dass sich die Situation im Gewerbegebiet 
nicht verändert hat. Ferner spricht er die Windkraftanlagen an und weist auf negative 
Umwelteinflüsse hin. Insbesondere wird die Art der Befeuerung bemängelt.
Hierzu antwortet Herr Bürgermeister Korn.
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